

En julio de 1982 realizo el estudio de peluquería básica en la ciudad de Morón, en junio de 1983 termino dicho curso y dos meses después me traslado a capital federal a trabajar en una peluquería solo para niños, trabajo durante dos años, mientras trabajo realizo curso de perfeccionamiento en (UPA) unión de peinadores de la República Argentina. En principio del año 1986, conozco al señor Roberto lema por intermedio de un distribuidor de herramientas que estaba en UPA, y me toma una prueba de trabajo en corte. En enero de 1986 empiezo a trabajar en dicho salón en la rama masculina, me traslado a trabajar a el salón de el que esta ubicado en Av. San Juan y Pasco en dicha esquina trabajo ahí y me perfecciono también con el objetivo de, en el futuro es tener mi propio salón, en el año 1987 en diciembre vengo a Saladillo de donde es oriundo mi padre, por intermedio de un tío el 28 de diciembre del 1987, logro alquilar un local en la calle Mitre y Roca de saladillo donde el día 8 de marzo de 1988 abro las puertas de mi propio salón, con el nombre de f r Felipe Rojas atelier masculino. En la calle Mitre y Roca de Saladillo, de ahí en mas trabajo, en saladillo en ese mismo año me caso con Celia Susana Alberdi ella se dedicaba a la costura y en el año 1989 estudia peluquería... y a partir del año 1990 en la ciudad de Lobos se forma el centro de peluqueros, con el nombre de (cuenca del salado) afiliados a la federación bonaerense de peluqueros y peinadores, con sede de su filial en Banfield, que a su vez están afiliados a la confederación de peluqueros y peinadores de la República Argentina en diciembre de 1990 se realiza un campeonato de corte y peinado en capital federal, en el cual compito logrando un 7º puesto en corte noveles. En el año 1991 el centro de peluquero es reconocido por la federación bonaerense para integrar un congreso en marzo de 1991 y junto a otros colega de Lobos, Navarro y Las Heras fuimos a dicho congreso en el cual realizan varias propuestas en lo que el centro es designado a realizar un campeonato de filiales en 1991 y el junto a los mismo colega que fueron al congreso son miembro de la federación bonaerense por un año de mandato, en agosto de 1991 en el cual el centro de peluquero de la cuenca del salado apresta a realizar el campeonato el día 17/08/91 en el cual compito logrando un segundo puesto en noveles masculino, un tercer puesto en noveles femeninos y campeón en niños, en ese mismo año compito en varios eventos de las filiales y logrando tercer puesto en noveles masculino y un quinto puesto en noveles femenino en la filial de zona norte. En ese año se realiza el campeonato provincial. En el campeonato provincial de la federación logro el tercer puesto en libre femenino y primer puesto en campeonato de niño, y me perfecciono con profesionales de la federación bonaerense en campeonato y en líneas comerciales, también realizo cursos con empresas de primer nivel, como Silkey, Primont, Loreal, Wella en eventos de las empresas.

En el año 1992 siguen con el centro logran realizar eventos con estilista para toda la zona de la cuenca, con las ciudades de lobo, navarro cañuelas, san miguel del monte las Heras roque Pérez saladillo 25 de mayo, las flores, el día 17 de agosto de 1992 realizan un nuevo campeonato en el cual lleva el nombre de copa Gabriel leonardi en nombre de un colega de lobos que fallece en un accidente de tránsito, del cual Felipe participa y logra en libre femenino un tercer puesto y es campeón en niño.

[Leer más »](#)